



きらめき

学校だより

第8号

令和7年度 11月号
京都市立岩倉南小学校
校長 石田 和三
Tel 791-3207

ホームページアドレス <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/iwakuraminami-s>

運動会を終えて

校長 石田 和三

10月24日(金)、岩倉南小学校第41回運動会が無事終了しました。絶好の運動会日和の中、子どもたちは各競技・演技に真剣に取り組み、練習の成果を存分に発揮しました。青組2年連続優勝おめでとう。赤白黄組もよくがんばりました。コロナ休校時に入学した現6年生からは、運動会は2学年ごとに行っていましたが、今回は全校で行いました。全体練習は、エントリー種目の1回のみでした。それでも、時間通りに進行できたことは、高学年の係を中心に子どもたちが機敏に動いていたからだと思います。応援団も迫力があり、感心しました。「一生懸命はかっこいい」という姿を体現していたのではないかでしょうか。そして、6年生の集団演技で見せた真剣でひたむきな姿を、5年生はどうに感じたでしょうか。このような経験を通して、伝統が引き継がれていくのだと実感します。本当に頑張りました。

デジタル化社会において、効率化が求められ、AI(人工知能)の存在が身近になってきました。それだけに、運動会などの学校行事は、こつこつと積み上げて成功するという実体験ができる貴重な機会です。行事の精選などが叫ばれる昨今ですが、子どもたちを見ていると必要な行事であると実感しています。

また、運動会での子どもたちの姿は、日頃から授業で取り組んでいる「自己選択・決定学習」によって、主体的に学ぶ場面を多く設けていることの成果でもあると考えています。今後も授業や学校行事を通して、「自分で考え、行動する子」を育てまいります。

保護者の皆様には、体操服の洗濯や準備物の用意、励ましの声かけなど、多くのご協力をいただきました。また、限られた保護者席の中で譲り合ってご参観いただき、ありがとうございました。来賓の皆様におかれましても、お忙しい中、お越しいただき、ありがとうございました。

近隣住民の皆様には、連日の運動会練習で流れる音楽によりご迷惑をおかけしました。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

「個別最適な学び×協働的な学び×探究的な学び」って?

上記をキーワードにした授業づくりをしています。9月、10月には、各学年ともに外部講師を招き、授業研究会を行いました。授業では、子どもたちの主体的な姿がどのように見られたか、また、教員はどうに子どもたちと関わっていたかなどを、教職員のグループや全体で話し合いました。今後の実践に活かしていきます。



6年集団演技「挑戦」

実際の教育活動の中で



☆音楽発表会 11/20(木)☆

各学年、合唱・合奏などの音楽表現を発表します。改めて、プログラムを含めたご案内をいたします。運動会とはまた違った感動がお届けできると嬉しいです。

9:00～9:25 はじめの言葉・1年生
10:00～10:25 2年生
10:45～11:30 6組・3年生
11:55～12:15 4年生
13:25～13:45 5年生
14:00～14:30 6年生・おわりの言葉



※発表時間は、各学年10分～15分程度です。

☆修学旅行に行ってきます!☆

11月25日～26日に6年生が修学旅行に出かけます。今年度も広島平和記念公園を訪れ、以前よりオンラインで平和学習の交流を進めていた広島市立幟町(のぼりちょう)小学校6年生との対面交流を行います。夜は、宮島に宿泊し、2日目は世界遺産の厳島神社の見学、宮島商店街での買い物を行います。実りのある旅行となるよう準備を進めています。

